

Bonjour à tous,

A moins de deux mois des projections, en plein rush des contremarques et des signatures de convention, nous avons un cadeau d'avant Noël : une boîte à outils. Vous savez tous que d'une année sur l'autre l'action se maintient dans les belles réussites du Rotary au niveau national. Toutefois pour sa pérennité il est important d'accélérer un peu, c'est justement l'objectif du district avec 10000 contremarques.

Dans ce mail vous trouverez plein d'éléments et de raisons pour booster l'action au sein de votre club. Piochez, revenez, questionnez, partagez....

Pour le club :

- Espoir en tête est l'occasion d'un moment en club partagé dans une ambiance décontractée
- Des actions de clubs en soutien à une action nationale. L'occasion de faire un coup double. En offrant des contremarques sur un projet particulier, certains clubs exploitent localement cette action nationale. Par exemple, récompenser les élèves d'un club coup de pouce ou inviter les enfants malades de l'hôpital que le club soutient...
- Faire connaître le Rotary avec un exemple concret de ce que notre mouvement peut offrir.
- Pour un jeune club c'est l'occasion de participer facilement à une action qui fait du sens et pour laquelle la plupart des jalons sont déjà posés : un « quick win »
- Pour un club ancien Espoir En Tête est une étape qui devient régulière et rythme une année rotarienne et souligne l'appartenance du rotary

Pour chacun :

- La finalité de l'action est la recherche sur le cerveau. Et un cerveau nous en avons tous un. Donc transformer Espoir en tête en succès, c'est un peu se servir d'abord (pour une fois)
- Si vous êtes à cours d'idée cadeau, offrez une contremarque de l'année. C'est un cadeau avec 4 effets wow, le premier quand on l'ouvre, le deuxième quand on verra le film un mois plus tard, le troisième quand nos cerveaux continuent de nous aider quotidiennement parce qu'on les comprend mieux, et le quatrième c'est qu'une contremarque 2020 est plus sympa qu'une contremarque 2019.
- On a rarement l'occasion d'offrir un conte de fées.
- Venez prendre un cours de story-telling avec Omar-Sy
- A l'heure où la société cristallise sur l'avenir des retraites ne serait-il pas meilleur de focaliser sur l'avenir de nos jeunes qui grandissent.
-

Quelques mots sur l'action

- Le saviez-vous : Les laboratoires ont des projets de recherches, avec des financements et des budgets de fonctionnement. Quand ils cherchent des sommes de l'ordre du million d'Euros la solution est généralement un financement public, quand ils cherchent un budget de l'ordre de la dizaine de milliers d'Euros on prend sur le budget

de fonctionnement ou un partenariat. Mais entre les deux pour des projets en centaine de milliers d'Euro, pour de l'équipement. Par exemple l'achat d'un Microscope confocal à balayage laser il n'existe pas de mécanisme. Et pourtant c'est justement cet investissement qui permet aux chercheurs d'accélérer leur recherche et de développer les bases de connaissance. En participant à Espoir En Tête vous contribuez au financement de la recherche à ce niveau précis.

- 14 éditions réalisées pour une recette totale de 13 000 000 € qui a permis le financement complet de 73 projets. La liste est disponible sur <https://www.frcneurodon.org/informer-sur-la-recherche/projets-finances/page/3/?search=espoir%20en%20tete&ordre=date>
-

Quelques idées sur le film

Bien qu'un simple support pour l'action, le film reste l'agrégateur principal pour la réussite du projet. Cette année le film est prometteur et répond à l'essentiel des remarques qui ont pu être formulées par le passé. Il s'agit d'une vraie avant-première. Un film français avec un casting de haut niveau. Le réalisateur, Michel Hazanavicius, aurait préféré travailler sur ce film original que sur le troisième opus de OSS 117.

Un film féérique sur la relation parent-enfant qui traite le sujet avec beaucoup d'humour. Excellent support pour les discussions prochaines.

Le trailer vient de sortir

Comme vous le voyez, tous les éléments sont réunis pour faire de cette édition une très belle réussite. Les labos comptent sur nous.

Clément